

# Cayó neonazi condenado por homicidio de joven punk ocurrido en 2014

El Ciudadano · 29 de julio de 2019

---



---

La mañana de este lunes la Brigada de Homicidios de la Policía de Investigaciones (PDI) detuvo en un domicilio de la comuna de El Bosque a **Christopher Hidalgo**, conocido en su entorno como «El bestia», condenado por el **homicidio cometido contra el joven punk Isaac Araya** ocurrido en Maipú en octubre de 2014.

Hidalgo pertenecía al **movimiento neonazi Legión 38**. Fueron integrantes de esta agrupación quienes **atacaron con cuchillos, palos y fierros** a varios punks que ese día estaban bebiendo alcohol en las inmediaciones de la Plaza de Maipú.

Isaac Araya recibió varias estocadas -las que le ocasionaron finalmente la muerte-, siendo «El bestia» uno de los que lo inmovilizó para que el joven fuera fatalmente atacado.

Desde la Brigada de Homicidios Metropolitana señalaron que la captura de este delincuente se logró gracias a información recabada en redes sociales. Junto con ello apuntaron que el sujeto cambiaba permanentemente de domicilio y apariencia.

Cabe recordar que el autor material del asesinato de Isaac Araya, **Patricio Salas**, así como los cómplices Fabián Fuentes, Paolo Meza, Erik Díaz y Osvaldo Jara, ya cumplen condena por este crimen.

---

**Fuente:** [El Ciudadano](#)